



Hoy, durante su visita a Seafood Expo Global, en Barcelona

La secretaria general de Pesca valora la variedad, calidad y propiedades saludables de los productos de la pesca españoles

Fotonoticia



26 de abril de 2023. La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, ha visitado hoy Seafood Expo Global, la mayor feria comercial internacional de productos pesqueros, donde ha puesto en valor la variedad, calidad y propiedades saludables de los productos de la pesca españoles.

Durante su visita, Isabel Artime se ha detenido en el stand que el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha instalado en Seafood para dar a conocer, junto a una veintena de empresas y asociaciones pesqueras, la riqueza de los alimentos de España. A través de diferente material divulgativo, el ministerio invitará a disfrutar de un país infinito en productos del mar y recetas, como reza el



lema de la campaña institucional que impulsa el Gobierno para promocionar los productos de la pesca.

Unas 2.000 empresas procedentes de casi 100 países participan en esta segunda edición de Seafood Expo Global, que se celebra en la Fira de Barcelona del 25 al 27 de abril. En este marco, proveedores, distribuidores industriales, compradores y servicios afines se dan cita para presentar las últimas novedades en torno a los productos alimentarios de la pesca.

El sector pesquero español es líder en la Unión Europea, con un volumen de capturas de más de 800.000 toneladas, una producción de cerca de 277.000 toneladas de productos procedentes de la acuicultura y casi 900.000 toneladas de preparados y conservas.

